## Ortsbeirat Schenkendorf-Krummensee informiert

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die letzte Sitzung des Ortsbeirates fand am 7. August statt.

Thema war wieder mal der Straßenbau und die Vorbereitung des Haushaltes 2014. Zu beiden Punkten fand keine abschließende Meinungsbildung statt. Fest steht aber, dass wir von unserem seit langem feststehenden Standpunkt der Prioritäten im Straßenbau nicht abweichen werden, gleiches gilt für das Dorfgemeinschaftshaus.

Ein Punkt war noch, wie mit dem B-Plan Zechensiedlung weiter verfahren werden soll. Hierzu wird es eine weitere Infoveranstaltung geben, um über die Besonderheiten der Bebauung zu informieren.

Am 10. August fand dann unser Dorffest unter dem Motto "Fest der Vereine" am Strand in Krummensee statt. Alle, die da waren, werden sagen, es war ein gelungenes Fest – bis auf den doch etwas längeren Regenschauer, von dem sich die Anwesenden letztendlich nicht beeindrucken ließen. Ein Höhepunkt war die endgültige Einweihung des Spielplatzes, nachdem die Tischtennisplatte und ein Fitnessgerät die schon am 10. Juli von den Kitakindern in Beschlag genommenen Spielgeräte vervollständigten. Ich bedanke mich auch im Namen des Ortsbeirates bei allen engagierten Vereinen, Bürgerinnen und Bürgern, die zum Gelingen beigetragen haben.

Lutz Krause Ortsvorsteher